



■ EN SUSTITUCIÓN DE BIENVENIDO MENA MERCHÁN

## Manuela Rosellón será la nueva directora provincial de Educación de Salamanca

**I.A.G.**

Manuela Rosellón Rebolledo será la nueva directora provincial de Educación de Salamanca en sustitución de Bienvenido Mena Merchán, quien desde el pasado siete de julio ocupa el cargo de delegado de la Junta.

Natural de Salamanca, Rosellón era hasta principios de este mes directora general de Administración e Infraestructuras sanitarias de la Junta de Castilla y León, cargo que ejerció tras haber ocupado previamente el puesto de directora general de Infraestructuras y Equipamientos de la Consejería de Educación.

Con anterioridad a ambos nombramientos, la salmantina ocupó hasta 2003 el puesto de jefe del servicio de Estudios y Documentación de la Secretaría General de la Consejería de Educación.

Casada y con dos hijas, es funcionaria de carrera del Cuerpo de Maestros desde el año 1992 y posee la Licenciatura de Ciencias de la Educación (especialidad Pedagogía) por la Universidad de Salamanca.

Además, Rosellón es diplomada en Psicología por la misma institución académica y cuenta con el Postgrado de Especialista en Perturbaciones de la Audición y del Lenguaje por la Universidad de Oviedo.

La nueva directora provincial de Educación posee



Manuela Rosellón Rebolledo./ICAL

### EL DETALLE

#### ■ HOY, SU PRESENTACIÓN.

El director general de Política Educativa Escolar, Fernando Sánchez Pascuala, presentará hoy en la Delegación Territorial a Manuela Rosellón como nueva directora provincial de Educación de Salamanca. Rosellón pasará así a ocupar el cargo que dejó vacante su antecesor, Bienvenido Mena, nombrado recientemente delegado de la Junta en Salamanca.

además experiencia en institutos de Educación Secundaria y en colegios de Educación Infantil y Primaria del Principado de Asturias y de Palencia.

También ejerció funciones en equipos psicopedagógicos y en departamentos de orientación.